

BOLETÍN | ADUANAS POR DENTRO



DEA
ADUANAS

**PORQUE DEBEMOS CONOCERNOS MEJOR...
ESPÉRALO CADA JUEVES**

ADUANAS por dentro

Volumen 1/Número 1

Boletín institucional. 25 de mayo, 2017

LA NECESIDAD DE COMUNICARNOS

La Aduana la representamos todos los que, desde las distintas labores, rendimos una función que debe demostrar, con hechos, que servimos al país y, por otro lado, que nos hacemos responsables de una mejoría constante.

Y ese es el propósito de **Aduanas por Dentro**.

Saber más, conocernos mejor, servir con propiedad y pulcritud.

NUESTROS CONTENIDOS

Lo que somos, lo que hacemos, los retos y los logros, los planes y todo cuanto se genera en la institución y desde ella, será parte de este boletín electrónico que circulará una vez a la semana. Pero también estará nuestra gente, esos que representan una inspiración para todos por sus valores, sus talentos y su entrega.

LA INFORMACIÓN ES PODER

Quien se informa, sabe; quien sabe, se empodera; quien se empodera es capaz de crecer y eso es lo que debemos hacer junto a la institución, consolidándonos como gente comprometida con la eficiencia y el servicio. Después de todo, eso es lo que somos, servidores públicos.

¿Por qué debemos conocernos mejor?

Porque somos piezas de un gran engranaje; en la medida en que conocemos mejor la estructura de la DGA, nuestra gente, nuestras funciones y cómo optimizarlas, estamos en mejor condición de hacer lo que nos corresponde. Para que no sea simplemente hacer, queremos motivar a imprimir entusiasmo en cada acción, pulcritud en cada tarea y sobre todo, eficiencia, que no es más que hacer con excelencia lo que debemos y en el menor tiempo posible. ¿Listos?

*“No se puede desatar un nudo sin saber cómo está hecho.” **Aristóteles***

FACILITAR EL COMERCIO
ES TRANSFORMAR LO QUE SOMOS
MEJORANDO LO QUE HACEMOS,
RESGUARDANDO AL PAÍS.



DGA
ADUANAS
IMÁS ABIERTA QUE NUNCA!

LO QUE TRAEMOS ESTA VEZ

Los logros en la XX Conferencia Regional de Directores de Aduanas de las Américas y el Caribe **La buena noticia que trajo a la DGA desde Bruselas Marianela Marte, gerente de Fiscalización** La VUCE para las iglesias evangélicas ya es una realidad **La DGA en Agroalimentaria y la exposición de Eduardo Rodríguez, asesor del Director** La exposición itinerante en Montecristi desde la Fundación de Patrimonio Cultural de la DGA **La DGA apoya y participa en Caminantes por la Felicidad** Conocemos a **Mario Mateo, supervisor de Transportación**



Foto oficial directores de Aduanas de las Américas y el Caribe en La Habana, Cuba

DGA ES REELECTA EN COMISIÓN DE POLÍTICAS OMA

República Dominicana ha sido reelecta en Cuba como miembro de la Comisión de Políticas de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), el máximo órgano de dirección de la entidad internacional que agrupa a todas las aduanas del mundo.

Tras haber sido electa en 2016 para esta posición, el director general de Aduanas, Enrique Ramírez Paniagua, expuso el papel que jugó el país en el lapso que cerraba, destacando el liderazgo de la Aduana dominicana en la región, lo que a su vez concitó el respaldo de los convocados para que el fuera reelecto y preservara su importante cargo dentro de la Comisión de Políticas de la Organización Mundial de Aduanas (OMA).

PROGRAMA OEA RD EN EVENTO INTERNACIONAL

El encargado del programa Operador Económico Autorizado de la Dirección General de Aduanas (OEA-DGA), Jovanny Félix, tendrá este viernes una participación en el Evento Regional de Promoción de la Conectividad y Facilitación del Comercio, a través de Ayuda para el Comercio, que se realizará en Miami, Florida, Estados Unidos.

Félix tomará un turno para hablar sobre el programa OEA y su mutuo reconocimiento, en el evento internacional que se desarrollará en Miami, organizado por el Consejo de Aplicación de la Ley Aduanera del Caribe

(CCLEC), el BID y la Organización Mundial del Comercio (OMC).



Operador Económico Autorizado
República Dominicana

APOYAMOS LAS BUENAS CAUSAS

Nuestra institución copatrocinó la iniciativa de Banca Solidaria denominada “Caminantes por la Felicidad”, una caminata realizada en la Avenida de la Salud, el pasado sábado 20 de mayo, con el propósito de hacer un donativo al Hogar Estancia Vida y Esperanza. La institución acoge a niños huérfanos y en condiciones especiales.

La DGA motivó a sus colaboradores a participar sumando sus pasos con el mismo fin, logrando tener una buena concurrencia, lo que contribuye también al hermanamiento entre los integrantes de la institución, propiciando la solidaridad, un valor humano que debe distinguirnos.



“Tres clases hay de ignorancia: no saber lo que debiera saberse, saber mal lo que se sabe, y saber lo que no debiera saberse.” François de La Rochefoucauld.



Eduardo Rodríguez, asesor del Director General, fue uno de los expositores en Agroalimentaria 2017.

DGA PRESENTE EN AGROALIMENTARIA 2017

La feria que reúne a productores y compradores de todo el país promoviendo la producción local y auspiciando los negocios, fue organizada por el Centro de Promoción e Inversión de la República Dominicana, CEI-RD, y la Junta Agroempresarial Dominicana, JAD.

Agroalimentaria 2017 contó con los auspicios de la Dirección general de Aduanas y se hizo presente, además, con la participación de Eduardo Rodríguez, experto y asesor del Director General, como uno de los expositores en el importante evento.



RD LOGRA VICEPRESIDENCIA EN COMITÉ TÉCNICO DE VALORACIÓN DE LA ORG. MUNDIAL DE ADUANAS

Marianela Marte, gerente de Fiscalización de nuestra institución, logró para el país la vicepresidencia del Comité Técnico de Valoración Aduanera de la Organización Mundial de Aduanas, en un cónclave celebrado en Bruselas, donde se ubica la sede del organismo.

La candidatura para República Dominicana fue propuesta por la Unión Europea, secundada por Vietnam, y posteriormente apoyada por el resto del Comité.

LA VUCE IMPLEMENTADA PARA EL SERVICIO SOCIAL DE IGLESIAS DOMINICANO

El martes 16 de mayo se llevó a cabo la sesión de socialización de Ventanilla Única de Comercio Exterior de la República Dominicana #VUCERD, modalidad importación, para el Servicio Social de Iglesias Dominicano. La DGA coordina las entidades públicas que intervienen y motoriza su aplicación, a través de la gerencia VUCE, encabezada por Barón Suncar y compuesta por un entusiasta y comprometido equipo.

- ✓ Simplificación de procesos.
- ✓ Trámites digitales.
- ✓ Permisos en un solo lugar.
- ✓ Sin papeles.
- ✓ En cualquier dispositivo desde cualquier lugar.

En la modalidad de piloto, la VUCE viene operando desde marzo pasado para los renglones de exportación de pieles, tabaco, cacao y ajíes morrones, así como en el área de flora con renglones como orquídeas y sábila.



Imágenes del acto de socialización efectuado en el lobby del auditorio de nuestra sede.



El equipo de la gerencia VUCE

“No basta con alcanzar la sabiduría, es necesario saber utilizarla.”

Cicerón

Protagonista **DGA**



Mario Mateo tiene 31 años en la DGA; ingresó en 1986 con 17 años de edad como lavador de vehículos, luego de haber vendido maní, haber sidolimpiabotas, tener una paleta y un puesto en el mercado; con el tiempo quiso dar un paso de avance y se hizo chofer, puesto que desempeñó por varios años en la institución hasta lograr convertirse en supervisor. Hoy es supervisor general de transportación y para él, las claves de su crecimiento han sido rectitud, disposición de deseos de superación.

Consciente de que el trabajo dignifica, mira su trayectoria de esfuerzo con satisfacción y gratitud; con ella ha mantenido su familia y es el legado que construye.

Esposo y padre de mellizos de 25 años de edad, define a Aduanas como su casa, el lugar que le ha dado oportunidades y donde resume vivencias positivas, canalizando su actitud de servicio.

Querido por todos, Mario Mateo es orgullo aduanero, protagonista DGA.

Fundación Cultural Aduanas abre 1ra. Exposición Itinerante Fronteriza en la Ciudad de Montecristi



Minerva Cocco, autoridades provinciales y directivos de la Fundación Patrimonio Cultural de Aduanas.

La Fundación del Patrimonio Cultural de la Dirección General de Aduanas inauguró este domingo 20 de mayo su 5ta. Exposición Itinerante “Las Aduanas en el Tiempo: Pasado y Presente”, compuesta por las obras de 54 destacados pintores dominicanos, cuyas pinturas son preservadas por la institución.

La histórica exposición de reconocidos artistas de una amplia trayectoria nacional e internacional, es la primera efectuada en esta región fronteriza y rinde homenaje a Miguel Cocco, quien creó el museo y la fundación de la Aduana dominicana. Su apertura al público con la participación de autoridades de Aduanas, provinciales y activistas culturales, se efectuó en el Parque Manolo Tavárez Justo, en el centro de esta ciudad costera de la línea noroeste del país.



Familia de Miguel Cocco ,Eridania Mir (Presidenta Fundación Patrimonio DGA y Leticia Peña (Sub Directora General DGA.

La muestra, que aglutina a algunos de los más importantes pintores de la República Dominicana de varias generaciones, fue dedicada al Arquitecto Víctor Bisonó Pichardo, fallecido la semana pasada y quien fuera tesorero de la citada fundación cultural.

El acto fue encabezado por el gobernador provincial de Montecristi, Marcelino Cordero; la subdirectora general de Aduanas, Leticia Peña; la maestra y presidenta de la Fundación Patrimonio de la DGA, Eridania Mir; Doña Minerva Gonzalez de Cocco, miembro; Laurín Vásquez, directora provincial de Artes y Cultura.

Asimismo, el ingeniero Arismendy Rivas, presidente de la Academia de Ciencias, Artes y Cultura de Montecristi; Taty Olmos, funcionaria cultural del Ministerio de Turismo y Elvio Bejarán, responsable de la administración aduanera del Puerto de Manzanillo, entre otras personalidades de la provincia.

Eres parte de esta iniciativa.
Si quieres comentarnos,
sugerirnos o solicitar
temas específicos, escríbenos a
ger.comunicaciones@dga.gov.do